
さかい障がい児放課後連絡会 会議録 

2012.6.25 

参加者 

青い鳥初芝教室（ 川尻 ） 

えーゆークラブ、えーゆーハウス、えーゆールーム（ 松岡 ） 

グリーン・ピース八田西（ 中島 ） 

Link みいけ （ 井上 ） 

あすなろ授産所 （ 西村 ）（ 林 ） 

キャン・デイ、キャン・ディア（ 長田 ）（ 川淵 ）（ 久富 ） 

と・らいず・ふれんず（ 林 ） 

くまのこ（ 茶薗 ） 

コスモス地域福祉活動センターえると （ 榊 ） 

放課後クラブホップ （ 佐々木 ）（ 中村 ） 

ひまわりくらぶ （ 谷山 ）（ 木下 ） 

ILIS CLUB 鳳（ 藤本 ） 

キッズクラブはな（ 岸本 ） 

ぴーす（ 小田 ）、児童デイサービスぱんだ、ぽんた（ 板野 ） 

ちぇりぃくらぶ （ 松見 ） 

かがやきハウス （ 澤田 ） 

ほのか （ 和気 ）（ 山岡 ） 

みるくハウス （ 藤原 ） 

VIVO （ 笠松 ）（ 澤井 ） 

放課後クラブふらっと （ 広瀬 ）（ 坂口 ） 

わんぱくハウス平井園 （ 藤原 ） 

ロバの子ハウス （ 越智 ） 

ポプラ園 （ 杦本 ）（    ） 

運動療育クラブノア（ 森谷 ） 

りーふ （ 高田 ） 

ハッピー （    ）欠席 

 

ツリーハウス （ 宮崎 ） 

わくわくくらぶ（ 宮崎 ） 

美原杉の子会 （   ） 

ぷらむ （ 松田 ） 

司光サイエンス（     ）欠席 

 

１．さかい障がい児放課後連絡会 第 1 回総会 

議案書別紙 

進行：和気さん 

① 会長選出：LINK みいけ 井上さん 

② 会長挨拶：昨年 1 月堺市障害児の安全な支援を考える会（あすなろ授産所で開催）を 2 月、3 月にも開

催した。7 月に放課後等支援事業と合同での会議も持ってきた。社会福祉法人だけでなくいろいろな運



営主体の参入が進む中で堺市の障害のある子どもたちにとって豊かな放課後を保障したいという思いで

一致して横のつながりを作ってきたところ。地域の中で事業をすすめるにあたってなかなか理解を得れ

ない状況もある中で、私たちが地域の理解を得られるように啓発活動もすすめていく必要がある。今日、

正式に会が発足したので連絡会を中心に力を合わせていきたい。 

③ 役員提案：各委員会と役員会をつなぐという意味を持って各員会から副会長を選出してはどうか？ 

意見）役員会に各委員が入っていればわざわざ副会長を出さなくてもいいのではないか？ 

役員会の中の役職はそれぞれ業務の役割が違うので委員会から副会長を 4 名にした方がいいと思う。 

→現在の委員会の中で副会長を選出していないのは事故虐待と研修から副会長を選出。研修からはグリ

ーン・ピース、事故・虐待からあすなろ授産所が副会長を担ってもらう。→圧倒多数で承認。 

役員会 

   会長 LINK みいけ 

   副会長 わくわくくらぶ、えーゆーくらぶ、グリーン・ピース、あすなろ授産所 

   書記 ホップ、えると 

   会計 ひまわりくらぶ 

   監査 キャン・デイ、ほのか 

委員会 

   副会長 代表 委員 

事故・虐待 あすなろ授産所 VIVO はな、みるくはうす、えーゆー、わんぱくはうす 

研修 グリーン・ピース ホップ ひまわりくらぶ、りーふ、ﾉｱ、ﾎﾟﾌﾟﾗ園、かがやきﾊｳｽ 

行政 えーゆークラブ 青い鳥 ぷらむ、ILIS CLUB、ふらっと、ちぇりぃくらぶ 

研究 わくわくくらぶ とらいず えると、ロバの子ハウス 

 

④ 活動方針案提案 

事故・虐待防止（松岡さん）、研修（佐々木さん）、行政（松岡さん）、研究（宮崎さん）より提案。 

⑤ 予算案提案 

谷山さんより提案。 

⑥ 活動方針案、予算案：圧倒多数で一括承認 

 

２．各委員会打ち合わせ 

各委員会の議事録はメールで榊まで。 

① 日時 

② 参加者 

③ 議題 

④ 論議内容 

⑤ 決定事項 

（統一の書式を作ってはどうか書記で検討中） 

 

 

次回会議 ９月予定  日時・場所は後日メール連絡 


